

市Pたより 「かけはし」

熊本市 PTA 協議会事務局 平成 23 年 6 月 29 日

Tel : 356-1122 Fax : 351-2309 23-2 号

雨の日の何かしら楽しい登下校を、懐かしく思い出します。当時は車もまばらで、舗装もなく、水溜りにわざと入ってはバシャバシャと歩いたり、かさをバッチョガサにしたり…。つい昨日のことのようです。現代の子どもたちは、いかがでしょうか。先日の豪雨時はご心配でしたでしょうか。梅雨もちょっと中休みでしょうか。

- **6/14 (火) 会計研修 大盛況・・・**100 名を越す参加で、4 階研修室も満員の盛況でした。講師の高木前副会長が初級と応用の 2 部にわたり、懇切丁寧に指導をされました。初めての参加者が多く、今後の会計業務に大いに参考になられたことでしょう。ご参加ありがとうございました。頑張ってください。総務委員会の皆様方ご苦勞様でした。
- **市Pバレー大会に 123 校申し込み・・・**昨年度の 120 校からさらに増えました。互いに知り合い仲良くなるよい機会です。けがに注意し、楽しくよい大会にしたいものですね。組み合わせ抽選会が、7/15 (金) 18:45～ 中央公民館地下ホールであります。お忘れなきよう。大会は 8/6 (土) です。厚生委員会の皆様方、お世話になります。
- **6/22 (火) 政令市P特別委員会開催・・・**次年度へのスムーズな移行に向け、第 1 回目の会合がありました。5 地区 P のあり方や今後の進め方等、基本的な事柄について、意見交換や討議が熱心に夜遅くまでなされました。内容は 7/7 (木) の常任理事会で報告され、さらに検討が重ねられます。方向が決まりますと、今後は、各区ごとの準備委員会も動いていくことでしょう。
- **7/1 (金) 「社会を明るくする運動 熊本市推進大会」・・・**崇城大学市民ホールで、午後 1:30 から式典、その後シンポジウム、さらに 3 時から街頭行進があります。熊本市の子どもたちの健全な成長を願って、様々な関係機関の代表等が集まったの大きな会です。市 P からは、上田会長をはじめ、愛護委員さんの中から、10 名程度が出席・参加されます。たぶん報道もあることでしょう。テレビ・新聞等をどうぞ。係りの皆様方、ご苦勞様です。
- **7/4 (月) 市長表敬訪問・・・**市 P 常任理事さん方が訪問されます。幸山市長も 3 人のお子様のお父様であり、かつては PTA 会長もなされましたので、親や PTA の立場を十分理解しておられることでしょう。大変ご多用な中に、市 P のために時間を空けてくださいました。大変ありがたいことです。
- **8/10 (水) 「子どもの命と権利を守るシンポジウム～児童ポルノを根絶するために～」・・・**市 P からのお知らせと併せて、市教委からも学校宛に案内状が届くそうです。情報化社会の中にあって、子どもを巻き込んだ犯罪が後を絶ちません。平日ではありますが、可能な限り多くの保護者の皆様のご参加をお願いしたいと存じます。夏休み中のことですので、早めのご案内をいたしました。
なお、このシンポジウムは、市教委・警察はもとより、市 P からも実行委員の一人として計画段階から参加しており、別紙チラシのとおり、多くの関係機関がともにこの大きな課題に向き合おうというものです。
- **2・3 学期始業式朝の「あいさつ運動」を予定に・・・**案内状を 2 部ずつ同封しました。一部は校長先生・教頭先生にお渡し下さい。(できれば、言葉を添えて) 1 部は、会長様はじめ、役員さん方への周知に。学校・保護者・市教委・地域の四者が会おう絶好の機会です。子どもたちの健やかな成長を願い、協力・連携したお取り組みを。
- **PTA でも大いに「本物に触れる活動」を・・・**
「百聞は一見にしかず」と申しますが、さらに、「百見は一行にしかず」とも言うそうです。確かに、実際に体験したこと、体で覚えたことは生涯記憶に残るものですね。学校の中でも様々な取り組みをされておられることでしょうが、PTA でも、いろいろとできそうです。その手掛かりに、本日配付の「ふれあい出前講座」の活用も効果的です。学級活動でもできそうです。
- **ちょっといい話・・・**ある雨の日、停車中のごみ収集車の脇で、歩道のレンガの目地に入り込んだ小さなごみを黙々と手で拾う作業員の姿。小雨とはいえ、カッパは着ておられません。その誠実でひたむきな姿にしばし見とれました。社会には様々な場にこういう立派な方々がおられ、そのお陰で私たちの日々の暮らしが成り立っているのですね!